
Acta Reunión Ordinaria CCU HEP
San Bernardo, 13 de Octubre 2022

Sesión inicia a las 10:30 Hrs.

Tabla
1.- Puntos Varios

PRESENTES

Sergio Pizarro Cerda Cesfam Carlos Lorca El Bosque

Ana Álvarez Gallardo Cesfam Santa Laura El Bosque

Laura Quevedo Cordero Cesfam Haydeé López El Bosque

Jorge Chamy Orpinas HEP

Patricio Benavides Benavides Voluntariado

Gregorio Soto Rojas Cesfam Dr. Raúl Cuevas San Bernardo

Gladys Campos Campos Cesfam El Manzano San Bernardo

Karen Romero Tapia Cesfam Dr. Raúl Bráñes F. San Bernardo

Mónica Rojas Strukely Jefa Gestión Usuaria y Comunicaciones
Hospital y CRS El Pino

JUSTIFICAN

Catherine Vargas Faúndez Cesfam Padre Joan Alsina San Bernardo

Jacqueline Quilencheo Beltrán Cesfam Juan Pablo II San Bernardo

Ma. Eugenia Carvajal Ugalde Cesfam Cóndores de Chile El Bosque

Ana Ramírez Martínez Cesfam Dr. Mario Salcedo El Bosque



AUSENTES

Norma Morales Cesfam Carol Urzúa San Bernardo

Alfredo Orellana Cesfam Canciller Orlando Letelier El Bosque

Cesfam Confraternidad San Bernardo Sin Representante

Joaquín Hidalgo Voluntariado

Francisco Figueroa APRUS HEP

Reunión dirigida por jefa de comunicaciones Sra. Mónica Rojas Strukely, quien junto
con saludar y dar la bienvenida a los asistentes, explica que la reunión, por motivos de un
trabajo que amerita urgencia, será más breve de lo habitual y se tocarán los puntos
acordados con anterioridad entre consejeros para que estos queden en acta.

1.- El cierre de año será para la planificación del plan de trabajo 2023, que se llevará a
efecto el día jueves 12 de enero en El Quisco, para que esta también sea una oportunidad
de compartir en un ambiente diferente y más relajado, autorizado por el Director, presidente
del consejo consultivo, don Patricio Vera Mutizabal.

2.- El consejo considera tener sus propias utensilios y se ha organizado para la compra de
tazones con el logo del CCU y con el nombre de cada integrante por un tema de la
prevención de enfermedades a consecuencia del COVID-19 pagando una cuota ya
establecida.

3.- También ve la necesidad de que la existencia del CCU sea visualizado. En vista que el
proyecto que contemplaba la compra de chaquetas identificatorias no resultó, es que ahora
buscará posibilidades de nuevos recursos para concretarlo.

4.- Se toca el tema de Metro, por la solicitud del cambio de nombre de la estación El Pino
por estación Hospital El Pino, el cual fue rechazado por metro y dio la opción de hacer un
mural al lado sur de la estación, del que hay que llamar a concurso para la participación de
un artista en su realización y por el que hay que buscar recursos para el pago de este y la
compra de insumos. El consejo rechaza esta opción y toma otras acciones como cuestionar
el accionar de Metro a través de su OIRS, también por transparencia de la Superintendencia
de Transporte y carta al presidente de la república con toda la información recopilada
solicitando el cambio de nombre y del que se le pedirá apoyo al diputado Leo Soto.

5.- Por razones que las reuniones del CCU se extienden en demasía, es que se sugiere a
los integrantes ser más breves y concretos en su preguntas y comentarios.

6.- Retomar la participación de la radio en El Bosque y buscar una también en San
Bernardo, donde se pueda entregar información que el hospital encuentre relevante de
compartir a la población.



7.- Desde el comité de disciplina se llama en forma general el hacer buen uso del WhatsApp
y llama a respetar los horarios de funcionamiento, que son de 9:00 a 21:00 horas. Se le
solicita a este comité que también se haga llamado al buen uso de la credencia cuando esta
sea entregada, dando cumplimiento al reglamento que sanciona el mal uso de ella y
también que haga un protocolo de posibles sanciones dependiendo de la gravedad y que
debe ser sesionada para su corrección o aprobación.

8.- Se hace referencia a que en toda reunión se hace lectura del acta anterior, ya que en el
CCU esto no se aplica. Se sugiere que el acta sea enviada antes de cada reunión al
WhatsApp para que sea leída con anticipación y que la asamblea solo haga las
observaciones y la aprobación.

9.- Se hace lectura de la carta enviada por la asistente social Carolina Meza, que por
motivos de licencia dejó de participar en el CCU, sintiéndose en la actualidad bien de salud
y solicita al consejo tener a bien su reincorporación, siendo aprobada de manera unánime,
dejando en claro que no es por representación de la comuna de San Bernardo, sino solo en
el valor de su aporte como asistente social.

Sesión termina 12:25 hrs.
Próxima reunión jueves 27 de octubre
Correo: consejoconsultivodeusuarioshep@gmail.com

CARGO NOMBRE FIRMA

Secretaria de actas Karen Romero

Vicepresidente Sergio Pizarro

Jefa de comunicaciones Mónica Rojas
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